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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Einführung von schadstoffabhängigen Flughafengebühren 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Warum wurde noch keine emissionsabhängige Entgeltordnung für den Verkehrs-

flughafen Bremen eingeführt? 
 
2. Warum erhielten die Beteiligten (z. B. Fluglärmkommission) noch keinen Entwurf 

zur Beratung vorgelegt, obwohl der Senat die Einführung dieser Entgelte für das 
Jahr 2016 angestrebt hatte (siehe Antwort des Senats auf Frage 4 der Frage-
stunde am 20.11.2014)? 

 
3. Wann wird die Beratung zur emissionsabhängigen Entgeltordnung beginnen und 

die Einführung der schadstoffabhängigen Entgelte erfolgen? 
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